

Baseball : Despaigne et Gracial retourneront au Japon en juin ou en juillet



La Havane, 28 avril, (RHC).- Le journal japonais Nikkan Sports a annoncé que les batteurs cubains Alfredo Despaigne et Yurisbel Gracial ne pourront retourner au Japon qu'en juin ou juillet pour se joindre à l'entraînement des Faucons de SoftBank.

Ces deux joueurs ont quitté le Japon le 9 mars. Ils envisageaient de prendre part au tournoi préolympique de baseball par la suite annulé à cause du Covid-19.

Ils sont donc rentrés à Cuba le 19 mars se rétablir de quelques lésions. Mais le fait est qu'ils restent à Cuba suite à l'arrêt du trafic aérien.

Nikkan Sports assure que si les deux sportifs arrivaient à atterrir au Japon, ils devraient, très probablement, observer un isolement de quatorze jours avant de pouvoir bouger librement. Cela signifie que leur disponibilité pour jouer prendrait encore du retard.

En tout cas, le début de la saison japonaise de baseball est toujours en suspens. Au mieux, elle commencerait le 19 juin mais elle a bien de chances de traîner jusqu'au mois de juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/221133-baseball-despaigne-et-gracial-retourneront-au-japon-en-juin-ou-en-juillet>



Radio Habana Cuba